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Abstract

        
Seven cases of prenatally diagnosed gastroschisis were evaluated. All infants were delivered by elective Caesarean section and brought to the operating theatre immediately after birth where the abdominal wall defect was closed within one hour post partum. Primary closure was easy and successful in all cases without widening of the defect and with the umbilicus left intact, because of the total lack of oedema and bowel peel. The average duration of postoperative total parenteral nutrition (7 days) and hospital stay (18 days) was significantly shorter in this prenatally diagnosed group compared to traditionally treated cases.


      
        
Zusammenfassung

        
7 Fälle von pränatal diagnostizierter Gastroschisis sind ausgewertet worden. Sämtliche Kinder wurden mit elektivem Kaiserschnitt entbunden und sofort nach der Geburt in den Operationssaal überführt. Der Bauchwanddefekt wurde innerhalb einer Stunde post partum geschlossen. Die primäre Schließung war in allen Fällen erfolgreich ohne Erweiterung des Defektes und mit intaktem Nabel, da der Darm völlig frei von Ödem und Fibrinbelag war. Die durchschnittliche parenterale Nutrition (7 Tage) und Krankenhausaufenthalt (18 Tage) waren bedeutend kürzer bei dieser prenatal diagnostizierten Gruppe als bei traditionell behandelten Fällen.


      

Key words
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